

# Les exportations repartent à la hausse

L'Office du Ducroire a tiré, hier, un bilan positif de l'année 2013.

**T**ravaillant la plupart du temps dans l'ombre de la grande attention médiatique, l'Office du Ducroire du Luxembourg (ODL) continue à jouer un rôle prépondérant pour l'économie nationale. L'organisme de soutien aux entreprises luxembourgeoises exportatrices a enregistré en 2013 une reprise des exportations. Les engagements pris en charge par l'ODL pour couvrir des risques de non-paiements ont une nouvelle fois atteint le milliard d'euros. Si cette somme est comparable à celle enregistrée en 2012, elle est nettement supérieure au niveau atteint en 2009 et 2010.

Les pays d'exportations pour lesquels des engagements ont été contractés se situent principalement en Asie (55 %), en Europe centrale et orientale (28 %) et dans une

moindre mesure en Amérique latine (9 %).

Les indemnités versées lors de l'exercice 2013 se sont élevées à 2,5 millions d'euros. L'Office du Ducroire précise dans son rapport que les retards de paiements restent importants. L'ODL annonce suivre de près les différents dossiers.

La conférence de presse de hier matin a aussi été l'occasion de présenter les chiffres du Comité pour la promotion des exportations luxembourgeoises (Copel). Ce dernier a pour rôle d'attribuer des aides à l'exportation aux entreprises. Les demandes restent croissantes avec un nombre record de 206 demandes enregistrées en 2013. Les aides accordées se sont élevées à 2,05 millions d'euros, contre 1,89 million d'euros l'année précédente.